

地区体育祭 3年ぶり開催 !!



3年ぶりに開催された体育祭。今年もコロナ禍の中、開催が心配されましたが、無事に行うことができました。天気にも恵まれ、小さな子どもから大人まで元気いっぱい体を動かしました。

地区対抗で行われた玉入れと綱引きでは、白熱した戦いが繰り広げられました。

また、最後には豪華賞品の抽選会も行われ、好評のうちに無事終わることができました。

スポーツの秋の一日として、地域を盛り上げる一役を担うことができたのではないのでしょうか。



各種団体対抗ボッチャ大会



12月11日(日)に行われたボッチャ大会では、子ども8チーム、大人13チームとスポーツクラブ登録団体から100名近くの参加があり、大いに盛り上がりました。

大人の部はトレッキングクラブが、子どもの部は少年少女野球部が、見事優勝に輝きました。

ボッチャは、ヨーロッパで生まれたニュースポーツです。東京2020パラリンピック競技大会で知られた方も多いのではないのでしょうか。大人も子どもも関係なく、誰でも楽しめるスポーツです。

次回の大会では、皆さま是非ご参加ください。



山口小学校体育館大掃除



12月25日(日)に山口小学校体育館の大掃除を行いました。スポーツクラブ21では、体育館を使用しているクラブ員さんと共に、普段使わせていただいている体育館に感謝を込めて大掃除を行っています。体育倉庫や、バスケットゴール、ギャラリー、舞台など、普段掃除ができないところも、大人と子どもで力を合わせて行いました。体育倉庫では、中に入っている用具を出し、ほうきで掃き、ぞうきんでピカピカに仕上げました。また、フロアも丁寧に磨き上げました。

大人も子どももピカピカになった体育館を見て、大変気持ちのよい時間を過ごすことができました。



春季ハイキングのご案内



今年の春のハイキングは3月12日(日)神戸市立森林植物園を予定しています。

岡場駅集合で北鈴蘭台駅から無料送迎バスを利用して神戸市立森林植物園を散策します。ふるってご参加ください。



(森林植物園・森林展示館)

最後に、今年度で閉部されるミニバスケットボールクラブより、お別れのメッセージをいただいていますので、ここでご紹介させていただきます。



この度、山口ミニバスケットボールクラブ“祭”は、20年目である今年度をもって閉部することとなりました。これまで支えてくださった地域の皆様、SC21の皆様、保護者の皆様、そして子ども達に、この場をお借りしてお礼を申し上げます。また指導者として、チームだけでなく横山を支えてくださった歴代指導者の皆様、本当に有り難うございました。

創部のきっかけは、2003年1学期、当時6年生の子ども達が「バスケのチームを作ってほしい」と直談判に来たことです。自分にはバスケ経験がなかったので最初のうちは断っていたのですが、それでも何度も頼んでくる彼女達の本気がわかり、チームを創る決心をしました。バスケ経験のある友人2人に声をかけ、夏休みに体験会を行い、2学期からまずは同好会としてスタートしました。団体の責任者になる不安、やるからには責任をもたなければならないという覚悟が入り混じる中でのスタートでしたが、気付けば20年が経っていました。

そして今年10月10日に、20周年同窓会を開催しました。山口小体育館に、たくさんの懐かしい顔が集まりました。心から「時間が止まってほしい」と願ったほど、忘れられない時間でした。

ここ山口小体育館には、20年分の思い出が詰まっています。また5年後、10年後に、この体育館で、子ども達と再会したいです。

20年間、本当に有り難うございました！



2022年10月10日20周年同窓会にて

山口ミニバスケットボールクラブ“祭”代表 横山真理

今年一年は、まだまだコロナ禍が収まらない中ではございましたが、皆さまのご協力のおかげで様々な取り組みを行うことができました。来年度も皆さまの健やかな心と体を育むために、様々な活動を行っていきたいと思います。

今後ともやまぐちスポーツクラブ21の活動にご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

